

《单词百科:filtering是什么意思?filtering怎么发音?filtering的解释和用法》

英语单词filtering是什么意思?filtering怎么读?filtering怎么发音?简答网为您整理了filtering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



filtering怎么读

filtering的读音:[ˈfɪltərɪŋ]

filtering的意思

- 1、n.过滤，滤除，滤清;
- 2、v.透过(filter的现在分词);(光或声)渗入;缓行;(交通指示灯处的交通)仅可左转行驶;

filtering的相关词组

- 1、after air filter 二次空气过滤器;

- 2、activated carbon filter 活性炭滤池，活性炭过滤器；
- 3、acoustic filter 声滤波器；
- 4、absorbent filter 吸收性滤器，吸水滤纸；
- 5、bore well filter 钻井过滤器；
- 6、bio filter 生物滤池；
- 7、band-pass filter 带通滤波器；
- 8、band filter 带通滤波器；
- 9、bag filter 袋式滤器，囊式集[滤]尘器，装袋[包]机；
- 10、bacteria filter 细菌过滤器；
- 11、colored filter 滤色器；
- 12、color filter 滤色镜；
- 13、filter tip 过滤嘴；
- 14、filter through 透过，滤过；
- 15、filter paper 滤纸（尤指定量滤纸）；
- 16、filter out 滤除，过滤；（消息等）泄漏；
- 17、glare filter 炫光过滤器；
- 18、press filter 压滤器；
- 19、air filter （汽车）空气滤清器；滤气器；
- 20、spam filter 垃圾邮件过滤器；

filtering的双语例句

- 1、Techniques for controlling particulates include filtering, washing, centrifugal separation, and electrostatic precipitation.

控制颗粒污染物的技术包括过滤、洗涤、离心分离、静电沉降。

2、Stable hemihydrate agglomerates with good filtering properties were obtained.

获得具有优良过滤性能的稳定的半水物晶团。

3、Odour drawn out of fallen leaves by the pale filtering sunlight soaked his nostrils.

透进林子里来的淡淡日光把落叶的气味蒸发出来,输进他的鼻腔。

4、It allows the filtering of sub-domains, mailbox names and domains.

允许子域的过滤, 邮箱命名和领域。

5、A new method of detecting transparent material, phase filtering method is introduced.

提出了一种检测透明材料位相缺陷的新方法 —— 位相滤波法。

6、The sunlight, filtering through innumerable leaves, was still hot on their faces.

阳光透过成千上万片树叶, 照在他们脸上, 那感觉还是热烘烘的。

7、Centrifuging, washing, and filtering may separate any fraction of polymer that occurred by an emulsion process.

离心, 洗涤, 和过滤可以分离乳液法制得的任何级分的聚合物。

8、It includes topics such as spatial frequency filtering, holography.

它包括空间频率滤光、全息摄影。

9、A yellow beam of sunlight, filtering through the muslin curtains, slanted on to the table.

一缕昏黄的阳光, 透过薄纱窗帘, 斜照在桌上。

10、Filtering the water removed some of its impurities.

把水过滤一下除去了一些杂质。

11、Test method for the dead space of filtering particle respirator.

过滤式防微粒口罩死腔的试验方法.

12、Of course, the dust filter layer will have some filtering effect.

当然滤料的粉尘层也会有一定的过滤作用.

13、Main products are filtering products, stampings and precision welding parts.

主要产品为过滤产品、冲压件及精密焊接件.

14、Prophylactic filtering operation may have benefit on preventing development of secondary glaucoma.

此外,早期作预防性滤过手术或可避免青光眼的产生.

15、The sound of their motors filtering back in a subdued gentle rumble.

迟迟才送回来引擎隆隆的余音,低声回荡.

以上是简答网为您整理的filtering怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于filteri

ng的用法、filtering的释义、f

iltering的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/filtering>